lenemos medios v



III OFA

(Cuarte época)

Núm. 417

Martes, 21 de febrero de 1939

«Las gentes que no miran hacia dentro de España; las gentes que lo esperan todo, tanto la solución de nuestra querra como la consolidación de la República, de la ayuda de Francia e Inglaterra, olvidan a go que es fundamental, y es que ningún pueblo ayudó jamás a otros autoridades lismadas nacionalispueblos que veía débiles y cobardes. Y que sólo en la medida que nosotros mostremos nuestra voluntad decidida res sespechosos de simpetizar entereza para sostener la lude vencer, en la medida que nosotros sepamos poner en práctica la consigna genial del jefe del Gobierno, cresis- ded a esta persecución los las tir, en esa misma propurción vamos a hacer cambiar la cistas han promuigado una ley, vir esclavos. Ya están en actitud de los pueblos con respecto a España.

Y no porque esperemos de Chamberlain o Daladier, en Cataluna, al igual que ca toda No.

Nesotres esperamos y confiamos en la solidaridad de den del dia. - Fehus. los pueblos, esperamos y confiamos en el espíritu fraterno de los trabajadores de todos os países, que cada dia comprendido bien que en estos frentes se libran ba allas, pasa, sino por la liberta y la independencia del mundo, por las libertades democráticas de todos los pueblos ume incorporación de nasados por el fasciemo.

Si nosotros en un esquerso sobrehumano, que si somos capaces de realisar, resistimos, conseguremos impulsar con ritmo más aceler ida, no solamente la solidaridad de otros pueblos, sino la transformación de la siinación internacionas de manera savorable a nuestra eausa».—(Pasionaria)

La persecución en Cataluña de los que consideran sospechosos de simpatizar con la Republica

MADRID, 20. - Por noticias recibidas de Catainna se sabe contisés más intensa la persecución de todos squelles a quienes las tas, al se vicio de Italia, conside-i combatir; tenemas medios y con la Republica españo a. Al objeto de der un tanto de legal; n la quebasta, para estar incurso en eila, una simple detación que Continua la crisis belga la España invedida estan a la ére núa hotjendo gestiónes pera formar

UNA LABOR BENEFICIOSA

con más intensidad se preocupan le España, porque han Rouniones comarcales para trano selamente por la libertad y la independencia de Es- tar de las faenas del campo e

Gobernador, que hea venido este-incorporación de la mujer al trabalo. brandose en les pueblus de la pru

GUADALAJARA. 20. - Ayer sa Viccia. En estes reuniones se ha celebro la ditima de las renniones tratado de las facuas del compo. de ciales y locales, convocadas por el va, de la recogida de la acelluna e

le pairle de los campesians Señaló le co poidencie de que donde se han producido ha sido en los Cossejos triunfa o hasta la muerte. Municipales y Comités Agricoles que más se has preceupado de cums paña! pile coa su deber, y dosde la unidad antifesciata en más fuerte.

Se acordo enviar un telegramua 1939. Negria, al Minatro de la Gobernación y al Cumisario general de Tie rra, prometiendo lucha sin descanso jo y ministro de Defensa hasia el trianfo final, -A.I M.A.

Despues de la pérdide de Barce. Barcelona llenos de españolono, el presidente dol Gobierno de les los campos de concentraunión nacional y ministro de Defeneión, donde la Gestapo y la sa, doctor Negria, dirigio a todos Ovra realizan su odiosa talos españ les la signiente alocución, que fué publicada en el número 65 rea. Queremos ser libres. de «Ejército Popular» (diario del Queremos una España recomballeste), correspondiente at dia publicana e independiente. Queremos ser dueños de «Cludadanos: Las libernuestra patria, sin vergontades del pueblo español escosas tutelas, todos los puetan amenagadas. En Calablos totalitarios y nos abanluña se defiende koy la condonen vergonzosamente los tinnidad de la historiu de que se llaman países demo-España. Hemos sido arrollacráticos, tenemos valor y dignidaci bastantes para de-Es necesario trabajar n fender nuestro suelo y nuestro ideal, Vayan en buena hora al enemigo y al Excha hasto et fin. y lo haretranjero quienes no lleven a mos porque no queremos vi-España en el corazón y digan a nuestros adversarios y al mundo entero que Espa-BRUSELAS, 20.-Pierlot contina no se sinde.

tereza para sostener

lucha hasta e

Un documento del doctor Negrin

que será histórico

3 de febrero actast.

dos, pero no vencidos.

Quienes agut queden sepan que el mando se halla en una sola mano; que se eiercerá con entereza y con rigor, imponiendo a todos estrictemente el oumplimiento del deber; un deber que ha de hacer de cada uno de nosotros un gigante ante la adversidad y un héros ante el peligro.

¡Españoles! La libertad comerceles de autoridades provins la casache y proparación de la nue- de España está en peligro. pero la causa del pusolo es-E: Gobernador civil, camarada pañol no está perdida. Que Cazarla, se congratuló del buen es- todo el mundo, desde su pirita y amor a la independencia de puesto, se disponga a cumplir con su deber hasta el

Ciudada nos! IVtva Es-

P. C., 2 de febrero de

El presidente del Conse-Nacional. NEGRIN.

LA ASAMBLEA DEL PARTIDO COMUNISTA

'Que sepa el pueblo de Albacete que hay hombres, dirigentes de organizaciones, dispuestos a seguir ligados a él, defendiendo sus intereses"

"APROVECHEMOS LAS EXPERIENCIAS DE CATALU-ÑA PARA NUESTRA PROVINCIA

place.

dió escata de la significación de la fia ha pedido ser demisada por el tado a consecuencia de haber acudirensión. Informó seguidamente el fascismo. Lo ha podido hacer por el da, sin otro objetivo, en syuás de SECRETARIO GENERAL DEL volumen instinuenso en hombres y Leveste, pera entrer Valencia, lo PROVINCIAL, PEDRO MARTI material que ha volcado sobre ella. que se consiguió, cruzando el Ebro NEZ, que comenzó diciendo que la Más de 300 000 hombres de res y resistiendo heroicamente sels mes remaion ac era una más, aino di- fresco. Nuestro Ejército no ha sido, ses. Sortificaciones, al reservas. El Ejér- (Pasa a la página signiente)

Presidió el camarada Tainya, que Hay que examinar como Catalus; cito del Ebro se encontraba desgas

En esta hora las querellas y discrepancias no tienen enorje. En el combata nuestros soldados so disfrutan

MADR D. 20.-El Prente Popu ellos el sismplo y hagámente gorme lar provincial ha heche pública una finica de maestra conénctes. soldedos no disputen. Tomemos de sjeenten.-A.l.M.A.

note en la que analiza la perdida de l'Esrmina diciendo que hoy más terente porque la situación tembién por ello, derrotado, ha sido obliga- se hubiera paralizado la ofensiva. Cataluña y dice: «En esta hara las que nauca el Goblemo legitimo es lo es. Que se verifica con retraso, do a rotroceder hasta pasar los Pistos de paralizado la ofensiva. Cataluña y dice: «En esta hara las que nauca el Goblemo legitimo es lo es. Que se verifica con retraso, do a rotroceder hasta pasar los Pistos, y es que no se ha querellas y las discrepaneias no tie- quien goblema, y todos, a su lado, el que debe ser superado con re- ilaces. Ha defendido el terreno sia movitizade al pueblo catalda, por sen enceje. En el combate nuestros para hacer que sus disposiciones se

blioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»